
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

BUNDESTAG BESCHLIESST JOBCENTER REFORM

17.06.2010

Weiter sagte Rock: „Es gibt keinen Zweifel, dass die Änderungen auch im Bundesrat ihre Zustimmung finden werden. Schließlich war es die Länderkammer, über die maßgeblich das Land Hessen das Modell der Optionskommunen vorangetrieben hat. In Zukunft wird damit die Arbeitsvermittlung effizienter, aber auch transparenter werden. Es bringt nichts die Arbeitslosigkeit zu verwalten. Wir wollen den Menschen Perspektiven bieten. Mit dem Beschluss des Bundestages sind wir zwar noch nicht an diesem Ziel angelangt, wir schaffen aber endlich die Voraussetzungen dafür, dieses Ziel auch zu erreichen.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de